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佳都科技集团股份有限公司 

关于 2024年第一季度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大

遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

佳都科技集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024 年 5 月 30 日（星

期 四 ） 下 午 16:00-17:00 在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com/），通过网络互动的方式召开了 2024 年第一季度业绩

说明会（以下简称“说明会”）。现将有关事项公告如下： 

一、 本次说明会召开情况 

公司于 2024 年 5 月 21 日在上海证券交易所官网（www.sse.com.cn）披露了

《佳都科技关于召开 2024年第一季度业绩说明会的公告》（公告编号：2024-040）。 

本次业绩说明会于 2024 年 5 月 30 日 16:00-17:00 召开，公司董事长兼首席

执行长刘伟先生、董事会秘书周哲斯先生、财务总监莫绣春女士、独立董事卢

馨女士参加了本次业绩说明会，与投资者进行互动交流和沟通，并就投资者普

遍关注的主要问题进行了回答。 

二、 本次说明会投资者提出的问题及回复情况 

在本次说明会上，主要问题及答复整理如下： 

问题 1：公司账面上有近 30亿应收账款，主要欠款方是哪些单位？公司未来

会怎样消化这些应收账款？ 

回答：尊敬的投资者您好，针对应收账款，公司已设立了专门的应收管理部

门，积极与各地业主共同采用多种方式处理期限较长的应收账款，针对各地具体

情况采取针对性的管理措施，并且在近几年新签的业务订单中高度重视对客户的

信用筛查和评估，把风险控制在销售环节。谢谢您的关注。 



问题 2：公司年初推出的回购计划，为何在回购金额接近 5000万元后就没有

新的动作了，现在股价正值历史新低，比之前回购均价低很多，公司为什么不继

续回购呢？ 

回答：尊敬的投资者，您好！目前公司回购工作仍在进行，详见公司每月披

露的回购进展公告。谢谢您的关注！ 

问题 3：刘董好，持有佳都很久了，有些建议想提供给公司参考。1、近期公

司股价处于历史新低，公司回购尚未完毕，建议利用股价低位加大回购力度，提

升股票价值，增强市场信心。2、机构对公司 ESG评级不高，但公司年报中有大

段落介绍社会责任的部分，公司产品也为地铁节能提供很大贡献，建议未来将此

部分单独整理为 ESG 报告，增强机构评级。3、公司平时有些订单未达披露标

准，也可以以自选性披露的方式，让股东知晓，同时也提升行业影响力。 

回答：尊敬的投资者，您好！目前公司回购工作仍在进行，详见公司每月披

露的回购进展公告。感谢您对公司 ESG 和自愿性披露的建议，谢谢您的关注！ 

三、其他事项 

投资者可以通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）查看本次业绩

说明会的召开情况及全部内容。公司非常感谢各位投资者积极参与本次说明会，

并向长期以来关注和支持公司发展并积极提出建议或意见的投资者表示衷心的

感谢！ 

 

特此公告。 

 

 

佳都科技集团股份有限公司董事会 

2024 年 5 月 30 日 


